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志高く　未来を切り拓く

　世の中は、ウイズコロナの経済対策を進めていますが、学校は感染症対策と学びの保障を両立さ
せるために、様々な工夫をしています。保護者の皆様には、授業時数は確保できるの？行事はどう
するの？などのご心配をかけています。立川中学校では、今年度の教育計画（教育課程）を以下の
ように考えて再編成しています。質問やご意見があれば、いつでもご連絡をお願いします。 
授業時数の確保 
　夏休みを短縮し３週間（７月２９日から 
８月１８日まで）にすることにより、今年 
度の各学年の授業時数は以下のようになり 
ます。 
　１年　1,085時間　 
　２年　1,087時間　　 
　３年　1,076時間 
　どの学年も法規で定められている標準時数1,015時間を満たしていますのでご安心ください。 
総合的な学習の時間 
　職場体験、高校説明会、福祉体験、自然体験など、立川中がこれま大切にしてきた様々な独自の
体験活動があります。交流や対面の制限により、中止・簡素化しなければならないものもあります
が、ねらいの修正、方法の変更をし、可能な範囲で実施することを考えています。 
田川地区総体 
　７月２３～２５日に実施の方向で検討しています。ただし、種目によっては実施できないものも
あります。壮行式は７月２１日に行いますが、保護者の参観は予定していません。 
運動会と文化祭 
　どちらも年度当初予定していた期日に実施します。現在、それぞれの職員実行委員会を組織し、
新しい生活様式に添った日程と種目（内容）を検討しています。 
定期テスト 
　年４回実施していた定期テストは実施しません。単元テストで評価することで、授業時数を確保
します。

第 ３ 号

新型コロナに対応した教育計画再編成

体育館で実施している音楽授業

豊かな学びの保障のために

３蜜を避けるため、学年の教室はオープンスペースを使用しています。

毎朝の検温と「健康シート」 気を緩めずに
　都道府県をまたいだ移動自粛が解除され、
交流が活発になることから、新型コロナウイ
ルス感染予防に一層の注意が必要となってい
ます。　 
　互いの命と健康を守るために、また教育活
動を継続していくために、気を緩めず、感染
症対策に取り組んで行きましょう。最近、シー
ト忘れや未記入が増えています。ご家庭の協
力をよろしくお願いします。
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文責：校長　中 里 浩 也

　先にご案内があったように、今年度のPTA総会は、臨時休校措置のために中止になり、
議案は紙面での報告をもって承認になっています。　　　　
　６月１０日(水)には、PTA 理事・評議員会が行われ、今年度のPTA活動について審議さ
れました。交流や対面ができないなど行動の制限がある中、各専門部・各学年では工夫の
凝らした活動内容が話し合われました。学年行事では、１学年は「学年のアルバム」、２
学年は「ドッジボール」、３学年は「羽黒登山」が計画されています。
　PTAと学校は、教育の目標を同じにするパートナーです。情報交換、研修等を行い、お
互いに子育て・教育に役立てていければと考えています。よろしくお願いします。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
尚以下にPTA理事を紹介します。尚、学校側のPTA理事として、校長、教頭、教務主任、事
務主査、学年主任、担任が入ります。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　会長 
阿部一道（３年一歩）

　副会長 
小野寺仁司（２年漣人）

　副会長 
渡部　幸（１年大貴）

　１学年委員長 
長南美紀（１年万葉）

　２学年委員長 
正木志乃（２年咲衣）

　３学年委員長 
太田貴子（３年颯）

　広報委員長 
池田小百合（３年優希）

　研修委員長 
齋藤幸恵（３蒼空）

よろしくお願いします

令和２年度PTA理事

　１学年副委員長 
名和珠緒（１年愛緒）

　２学年副委員長 
齋藤奈緒美（２年彰仁）

　３学年副委員長 
真田千秋（３年知尚）

PTAと学校はパートナーです

⚫ ⚫ ⚫

⚫ ⚫ ⚫ ⚫

　幹事 
大矢みき（２年凌駕）

　幹事 
清野恵美（１年一冴）

　体育委員長 
松浦　勝（３年翼）
⚫ ⚫ ⚫

⚫

⚫

⚫

⚫

　広報副委員長 
本間紀子（３年和真）
⚫ 　研修副委員長 

大川さやか（３年蓮夏）
⚫ 　体育副委員長 

鶴巻彩佳（３年莉乃）
⚫


